



# きらめく風

すすんで学ぶ子ども 心ゆたかな子ども 体をきたえる子ども

## ご入学・ご進級おめでとうございます

校長 道山 正史

いつもの年より、ずいぶん早く咲いた桜でしたが、その分色とりどりの草花が勢いよく伸びています。51人の1年生が元気よく入学式に臨みます。これから始まる6年間の小学校生活。たくさんのお話を学び、たくさんの友達と出会い、充実した時間を過ごしてほしいと願っています。

平成30年度が始まりました。今年度は児童数302名でのスタートです。2年生以上の皆さんは新しい学年の目標を立てて、各自が新たな気持ちで活躍してくれることを期待しています。小さな努力の積み重ねが目標へ向かっての大きな力となります。失敗を恐れず、いろいろなことに挑戦して、粘り強く、クラスの仲間と共に、一年間を楽しく過ごしてほしいと思います。そして将来の夢の実現に向けて、心と身体と頭を鍛えてほしいですね。

本校の特色の一つに、たてわり班活動があります。4月、5月は全校遠足などもあり、特に6年生は各班の班長や副班長として、緊張しながら下の学年、特に1年生の面倒を見ることとなります。他の学年もそれぞれにとって下の学年の面倒を見なくてはなりません。そしてそのうち掃除もたてわり班で行うこととなります。このようにして異学年が仲良く交流する場がたくさんあるのが本校の大きな特徴であり、よき伝統です。上の学年の子供たちにとっては、はじめ戸惑うことも多いのですが、教師の指導と、何よりもご家庭での励ましが大きな活力になります。ぜひ登校班を含めた異学年での活動について、ご家庭でお話をいただければと思います。

旭町小学校がもつ穏やかな学校風土、やさしい雰囲気は、一つにはこのような異学年交流が醸し出すものだと考えています。学校、家庭、地域で手を取り合っ、子供たちが生き生きと過ごすことができる場として学校は存在していきたいと考えます。この一年間、どうぞよろしくお願いいたします。

### お 願 い

学校だよりや旭町小学校ホームページに、子供たちの学習の様子を写真で掲載する場合があります。掲載する際には、個人が特定できないようなものを使用するなど、配慮して参りますが、不都合がある場合は、担任までお知らせください。

旭町小学校ホームページ <http://www.asahichou-e.nerima-kyo.ed.jp/>